

FSG Zizenhausen-Hi.-Ho. III – FC Hohenfels-Sentenhart II 1:2 (0:2)

Am 11. Spieltag ging es für die Dritte im Heimspiel gegen FC Hohenfels-Sentenhart II. Trotz schlechten Wetterbedingungen konnte Trainer A. Reis, wie schon am letzten Spieltag, wieder auf einen breitaufgestellten Kader zurückgreifen.

Bereits zu Beginn der Partie konnten sich die Gastgeber viele gute Chancen vor dem Tor der gegnerischen Mannschaft erarbeiten. Allein der letzte entscheidende Pass vor dem Tor und die Chancenverwertung der Dritten waren ungenügend. Trotzdem konnten die Gäste immer wieder mit gefährlichen Kontern die Druckphase der Heimmannschaft überwinden. Somit kam es, dass die Gäste in der 17. Minute nach einem schläfrigen Moment der Abwehr der Dritten mit 0:1 in Führung gehen konnten. Zwei Minuten später konnten die Gäste sogar auf 0:2 erhöhen. Nach einem Lattentreffer konnte der Stürmer der Gäste den Abpraller ins leere Tor versenken.

Trotz des Rückstandes ließ die Heimmannschaft den Kopf nicht hängen und spielte noch weitere gute Chancen heraus. Die gefährlichste Chance vor der Pause hatte P. Zwochner, der den gegnerischen Torwart ausspielen konnte und dann das leere Tor, mit einem Abschluss aus der Drehung, nur knapp verfehlte.

In der 2. Halbzeit ging es weiter mit dem Sturmloch der Dritten. Auch X. Mujaj schaffte es, nach einem langen Ball, den Torwart am linken Strafraumrand zu überspielen. Doch die Flanke in die Mitte war zu ungenau und somit wurde eine weitere Chance, den Anschlusstreffer zu erzielen, vergeben. In der 59. Minute kamen dann mit P. Arnold und D. Renz frische Kräfte in die Partie. Die Gastgeber drückten die Gäste daraufhin immer weiter in die eigene Hälfte. Die Gäste konnten sich nur noch mit langen Bällen befreien.

In der 78. Minute wechselte Trainer A. Reis dann noch M. Laible und L. Müller ein, um die Schlussoffensive der Heimmannschaft zu verstärken. Nur eine Minute später fiel dann auch der höchstverdiente Anschlusstreffer für die Gastgeber durch K. Korkmaz. Kurz vor Schluss gab es dann noch nach mehreren Fouls, auf beiden Seiten jeweils eine Gelb-Rote Karte. Bei der Dritten flog E. Gerola vom Platz. Weitere Chancen gab es dann nicht mehr für die Heimmannschaft.

Die Dritte verliert die Partie somit mit 1:2. Nach dieser enttäuschenden Heimmiederlage verpasst die Dritte den Sprung an die Tabellenspitze und rutscht sogar auf Platz 4 in der Tabelle ab.